



# 王南通信

令和4年7月4日 第17号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



## 交通安全教室で教えていただいたこと

西和警察や交通安全母の会のみなさんをはじめ、たくさんの方々のご協力により交通安全教室を行いました。登校班での登校や学年下校などのときに、どんなことに注意するかをていねいに教えていただきました。家に帰ってから遊びに行くときや休みの日などにも、いつも交通安全に一人一人が気をつけることが大切です。学校図書館に「みちびきの像」のお話があります。よかったですら読んでみましょう。どこにあるかわからなかったら、中原さんやスマイルの当番に聞いてみてください。

また、横断歩道のわたり方では「手をあげて合図してわたろう」と教えていただきました。手をあげても車のドライバーは気がついていないかもしれません。必ずドライバーの人を見て、目を合わせてこちらに気がついてくれているのを確認してからわたります。わたり終わったら頭を下げるなどして、お礼の気持ちを伝えましょう。自分の身を自分で守る。そのためにととても大切なことです。



## 楽しいね！ 2年ぶりのプール

2年ぶりのプール。それぞれ学年ごとに楽しんでます。1、2年生は、水をこわがらず、水の心地よさを味わえるよう「水に慣れる遊び」や「浮く・もぐる遊び」を楽しみます。3、4年生は、「け伸び」をはじめとした「ぱた足泳ぎ」や「かえる泳ぎ」など初歩的な泳ぎを身につけられるようにし、「浮く運動」ではいろいろな浮き方を、「泳ぐ運動」では簡単な泳ぎで楽しく競争したり、励まし合って練習したりすることを楽しみます。ぜひ、みんな水と友達になって、少しでも長く水の中で浮いたり、長く泳いだりできるようになってほしいと思います。



## 畠田学舎のプール開きのために

先週の木曜日、畠田学舎で今年度初めての水泳を6年生が行いました。2年ぶりのプール開きのために、プール清掃や修理などの整備のほか、水質や水温管理などの準備を行い、プール開きを迎えることができました。実は当日の朝から体育部の和田先生、田中先生が注排水して水温を調整したりプール内の安全点検をしたりしてくれています。また、5限の水泳の1時間以上前からプールサイドの水まきやゴミとりなどを行ってくださった先生たちがいます。そんな見えないところでの支えがあって、6年生の水泳の学習を行うことができました。2年ぶりのプールでの水泳を楽しむ6年生たちの心から楽しそうな笑顔が、暑い中、準備して下さった先生方への何よりのお礼になりました。「ありがとう」の言葉以上の。



## 水泳の学習では……

5、6年生の水泳が始まりました。期末テストを終え、7年生以上も今週から水泳が始まります。水泳では、水の中での運動が陸上における各種の運動と違う点を理解することが大切で、身体能力だけでなく、水中での安全に関する知的発達や水の事故を未然に防ぐ思考力を育むことを目指します。5、6年生ではクロールや平泳ぎなどの泳法について、運動の楽しさや喜びに触れながら技能を身に付けるようにし、「続けて長く泳ぐこと」を目指します。7年生以上では、さらに背泳ぎやバタフライを加え、記録の向上や競争の楽しさ、喜びを味わいながら泳法を身に付けることができるようになります。

いずれにせよ2年ぶりの水泳です。児童生徒にとって何より安全で楽しい学習となるよう取り組んでまいります。ご家庭での体調管理もどうぞよろしくお願いいたします。



## 河野先生による食育の授業

7年生が栄養教諭の河野先生に来ていただき、食について考える学習を行いました。食に関しては、心身の健康や栄養に関する内容を家庭科などでも学習しますが、河野先生は学校給食に関わって献立を考えたり給食センターの運営全般を管理したりしていただいております。そうした専門的な視点からお話しいただきました。食育で大切にしたい食への「感謝」について、食物だけでなくそこに携わる多くの人たちへの感謝の念を新たにできた学習となったことでしょう。

